

## 将来はプロ選手になって チャンピオンになりたい

今年1月に東京で開催されたムエタイとキックの2部門の国内チャンピオンを決める全国大会で、キック部門 30kg 級で見事優勝した永井直大さんをご紹介します。

「お父さんとテレビでキックボクシングの試合を見ていて、自分もやってみたいと思います、それで始めました」  
小学3年生からキックボクシングに興味を持ち、友だちと一緒に競技を始めた直大さん。これまでに県大会で優勝を収めるなど、その実績が評価され、全国大会の出場権を獲得しました。  
「全国大会への出場が決まったときは、絶対に優勝したいと思います、いつもよりたくさん練習をしました」  
週4回のジムでのトレーニングに加え、大会前はお父さんが仕事から帰ってくるのを待って、自宅でもミット打ちの相手をしてもらうなど、地道に練習を重ねました。  
「全国大会では緊張もしましたが、



ながい なお  
永井 直大さん(白山町二丁目)

●ジュニアキックボクシング全国チャンピオン  
カガヤキ 所属



◀ジムのリングでシャドートレーニングに励む直大さん。

これまでにやってきた試合や頑張ってきた練習のことを思い出すことで、自信を持って闘うことができました」  
熱い闘志を燃やしながら臨んだ大会。全国から選ばれた強豪たちを相手にトーナメントで勝ち抜き、見事優勝を果たしました。  
「優勝できて、本当にうれしかったです。そして、練習を支えてくれたジムの代表や仲間、家族に『ありがとう』の思いでいっぱいになりました」  
全国チャンピオンの次なる目標と将来の夢について伺いました。  
「6年生になり、これからは階級を上げてもっと強い選手を相手に勝っていきたいです。そして、将来はプロ選手としてチャンピオンになりたいです」

## 紙上ブログ

燕市長 鈴木 力



春は別れと出会いの季節。燕市役所で3月31日付で21名が退職しました。

これまで市政発展のためにご尽力いただいた皆様に感謝申し上げます。

一方、4月1日からは28名の新採用職員を迎え、新体制がスタート。今回の人事異動では、初めて女性部長が2名になるとともに、監督職に占める女性職員の割合が50%となるなど、女性登用を積極的に進めました。

過去最大規模となる令和6年度当初予算も成立。3つの人口戦略を柱に、急速に進む人口減少やデジタル社会・脱炭素社会への対応策に重点的に取り組んでまいります。

◀こちらは有料広告です。

インターネット光10ギガコースの  
月額利用料が安くなります!!

中継機あり  
ご利用世帯数  
**70,000**  
世帯

インターネット  
県内最速級、**光10Gbps**<sup>※2</sup>

月額 ~~6,800円(税込7,480円)~~  
**5,600円** (税込6,160円)

**4/1~  
新価格**

※1:2024年1月当社調べ、個人向けFTTHサービスとして、NCT光10Gサービスは、10G-EPONまたはXGS-PON規格を採用しています。端末機器(ONU)1台における技術規格上利用可能な最大通信速度は、有線接続(10GBASE-T1ポート利用)時で上下り最大10Gbpsです。※2:NCT光10Gサービスの仕様をご利用いただくには、ご自宅の通信設備や端末が対応している必要があります。LANケーブルのカテゴリーが6A以上の規格である必要があります。●本サービスはベストエフォート型サービスのため、最大通信速度は保証されません。最大速度は最善の状況での通信速度です。bps(bit per second)は、1秒間に転送できるbit数を表す単位です。

0120-080-009

電話受付時間 9:30~17:30 (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00) ※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。